



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De su interés la Jornada sobre "Prevención del Suicidio" en el marco del Programa "Promoviendo la Salud Mental" organizada por la Seccional Colón de la Delegación Concordia de UTHGRA, a realizarse en la Sede Gremial de la Ciudad de Colón sita en Calle Artigas N° 168 de esa ciudad el día 17 de junio del cte. año bajo el lema "Estrategias colectivas para la prevención del suicidio".

AUTOR: GODEIN, Mauro Alejandro

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



Fundamentos

Honorable Cámara:

La salud mental y específicamente la problemática del suicidio nos aqueja más que nunca y habiendo adquirido un inusitado incremento nos interpela y obliga a tomar acciones cada vez más específicas y serias.

Las organizaciones de la Sociedad Civil asumen un rol preponderante en el abordaje de este tema y es necesario que las organizaciones gubernamentales estén presentes para acompañar esas acciones.

Conciliar, acordar, complementar estas estrategias, sin dudas redundará en mayores y mejores resultados, siendo la obtención de estos logros una aspiración, y un compromiso, que debemos compartir.

El ámbito de la Salud Mental tiene aún, en nuestra provincia, un largo camino que recorrer, encontrando en el funcionariado del área de referencia un compromiso serio y responsable en la gestión de herramientas para darle tratamiento.

Este flagelo merece la atención de todos y cada uno de los actores de la sociedad, independientemente del lugar que ocupen, pero es desde los lugares de decisión donde han de forjarse y facilitarse todas las instancias de trabajo y participación posibles.

Por lo expuesto y resultando hoy el suicidio uno de los problemas más complejos de tratar en el ámbito de la salud y que está presente en todos los ámbitos de la sociedad invito a mis pares a acompañar la presente iniciativa.